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便り 

 

Halloween この時期、シドニーはハロウィンで盛り上がっています。学生たちはイベントやパー 

ティに参加して、ハロウィンを楽しんだようです。 

 

 11月誕生日 

ベネッセグローバルキャリアアカデミー 

 

Baseball 

 

10月11日(金)から18日(金)の間、麺類だけでな

く様々な食べ物を販売する屋台が並ぶイベント

がシティのハイドパークで開催されました。 

←TAFE本科でイベント

を学ぶ学生は、着ぐる

みを着て授業の一環で

あるハロウィンイベン

トに参加しました。 

Night Noodle Market 

→ゾンビのメイクを

して、シドニーから

電車で北西に約3時間

のリスゴーで行われ

たハロウィンイベン

トに参加しました。 

←↑ルナパークで行われたHalloscream  Ⅶというハロウィン特別イベントに参加し 

ました。特設のお化け屋敷など、いつもと違うアトラクションもあり、楽しめたようです。 

↑コスチュームショップは

見るだけでも楽しめます。 

←ジョーカーの 

メイクを施して

ホームパーティ

に行きました。 



 
12期生便り 

留学して良かったことは、日々英

語を使う環境にいられることで

す。確かに、日本でも英語は学べ

ますが、日常会話やコミュニケー

ションの取り方を学ぶには留学が

一番だと思います。僕は日常会話

から英語を習得していくことで、

より自然な英語を勉強できて、学

術的な英語に対する苦手意識も和

らいでいき、楽しく英語を勉強で

きるようになりました。一方で、

辛かったことは他国の人たちとの

グループ課題です。英語でコミュ

ニケーションを取ることの難しさ

を知りました。TAFEでは現地の人たちとグループワークを

しなくてはならないので、今のうちに慣れておきたいと思

います。シドニーでビックリしたことは、ここが世界有数

の多文化都市であることです。移民が多いとは知っていま

したが、ここまで文化の多様性があるとは思いませんでし

た。オーストラリアだけでなく、他の多くの文化を知る機

会があり、楽しいです。TAFEでは、ゲームアートを勉強し

たいと考えています。ゲーム作りには、チームワークが必

要とされるので、自分の意見をはっきりと伝えることがで

きるよう、また相手の意見はしっかりと理解できるよう

に、更に自分の英語を上達させていきたいです。 

 
 

 

 

 

 

 

 

オーストラリアに来て半年がた

ち、こちらでの生活にも慣れまし

た。オペラハウスを見ても何とも

思わなくなるほど、シドニーにい

るという感覚も薄れてきていま

す。思い返すと、渡航当初はレス

トランやカフェで何かを英語で注

文するとき、勇気がなくて友だち

と譲り合っていたのに、今では店

員さんとの会話を楽しんでいま

す。一人で外出することも、映画

を見に行くこともできるようにな

りました。留学して楽しかったこ

とは、友だちと話すことや休日に

遊びに出かけることです。初めて行くショッピングモール

にはいつもドキドキして、どんなお店があるのかを見るだ

けでも楽しいです。逆に辛かったことは、日本の家族や友

だちに会えないことです。自分の部屋で、ふと孤独を感

じ、渡航前は「絶対に海外に行きたい！住みたい！」と

思っていたのに、日本に帰りたくなる瞬間がありました。

でも、楽しい毎日のおかげで今ではホームシックになるこ

ともほぼなくなりました。私には、TAFEでツーリズを学ん

でツアープランナーになって、通訳として両親を海外に連

れて行くという夢があります。この夢に向かって、これか

らも頑張りたいと思います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

留学生活で友だちを作ることは、英語力の向

上だけでなく、人脈を広げるためにも大切な

ことです。とはいえ、友だち作りは容易では

ありません。そこで今回は、現地の友だちが

多いBenesse GCAの学生に、そのコツを聞いて 

みました。 

一般的に、現地や他国出身の学生との出会い

の場は、学校や、アルバイト先が多く、中に

は以前オーストラリアに短期留学をしていた

時の友だちと遊んでいる学生もいます。友だ

ちを増やすポイントは、友だちから友だちを

紹介してもらうことだそうです。友だちと遊

びに行く時は、一緒にカフェやレストランに

行ったり、図書館で勉強をして過ごしていて

恋愛話が一番盛り上がるようです。 

私も現地の友だちがいますが、彼女からたく

さんのことを教えてもらい、会話をしていく

中で英語力にも自信がついたと感じます。現

地や他国出身の友だちがいるかどうかで、留

学生活は変わっていくと思います。貴重な海

外留学ですので、これからも積極的にコミュ

ニケーションの場を開拓していきたいです。 

←現地での友だち作

りのコツについて、

インタビューしまし

た。 

 

留学フェア 


